



厚生労働省
須賀 幹郎

夢 全ての人が希望を持ち、安心して暮らせる社会をつくることに貢献していきたい。

私はこの四月に厚生労働省に入省しました。国家公務員初任行政研修の一環として、六月五日から九日までの五日間を海田町で過ごさせていただきました。

きました。海田町では、様々な方からお話を伺つたり、様々な施設で見学・体験をさせていただきました。その中で最も印象に残つたのは、六月七日の午前に海田町議会を傍聴させていただいたことです。地方議会を傍聴するのは、私にとって初めての体験でした。地方議会を傍聴させていただいた感じたことは、議論が非常に活発になされているなということです。特に行政の支出に対しては、各議員の方から厳しく鋭い質問・指摘がなされていました。行政に対する議会のチェックが非常に有効に機能しているのを実際に見て、地方議会の理想的なありかたとはいいうるやうなものなのではな





つくも保育所では食育も体験



環境センターで分別作業中

日本の各地域が自然や
行う手助けをすること

国土交通省 まつ の けんじ

今回研修の一環として町議会定例会を傍聴し、議員の方々が住民の代表として町の行政運営のあり方や様々な行政課題、今後の町の方向について白熱した議論を交わされているのを見聞きし、住民のための行政という視点を改めて認識しました。

キヤリアが町にやってきた!!

國家公務員初任行政研修 6月5日～9日



議会を傍聴中です

国家公務員の「地方自治体実地体験」は市町村の実態についての理解を深めるとともに、国と地方との関係について考え、また、自治体行政の現場を実地に研究したり、職員や地域住民との意見交換などを通じて、地域の多様性、生活実態、住民の意識やニーズなどについて認識を深めることを目的として実施されています。

このたび、海田町にも6月5日から9日までの5日間、3名の方がいらっしゃいました。

キャリアとは、国家公務員上級試験によって採用された方の別称です。

国家公務員初任行政研修のプログラムの一つである地方自治体実地体験で、海田町にお世話になりました。実地体験の一環として、海田町議会六月定例会を傍聴させていただきました。



総合公園で植物の管理

ひとりひとりが、自らの力を存分に發揮し、生き活きとした生活をおくれるような社会づくりに貢献すること。

大出 真理子
おお で ま り こ
経済産業省

